
Beschlüsse des VI. Parteitages werden uns in der weiteren Arbeit eine 
große Hilfe und Unterstützung sein. Gestützt auf die große Kraft 
der Werktätigen in der Glasindustrie werden wir alle Anstrengungen 
unternehmen, um die gesteckten Ziele für das Jahr 1963 in Ehren zu 
erfüllen.

Hans Tröget, Parteisekretär, Stahl- und Walzwerk Riesa: Liebe Genos
sen Delegierte! Liebe Gäste! Ich habe den Auftrag, den Genossen Dele
gierten und Gästen des VI. Parteitages die allerherzlichsten Kampfes
grüße der 10 000 Stahl- und Walzwerker aus Riesa zu überbringen.

Das große Gespräch mit unseren Werktätigen über den Programment
wurf hat auch in unserem sozialistischen Großbetrieb, dem VEB Stahl- 
und Walzwerk Riesa, bei großen Teilen unserer Arbeiter, Angestellten 
und Angehörigen der Intelligenz nachhaltigen Widerhall gefunden. Das 
kommt vor allem in der Vielzahl der Verpflichtungen im sozialistischen 
Massenwettbewerb zu Ehren des VI. Parteitages zum Ausdruck. So sind 
dem Wettbewerbsaufruf von Sömmerda zu Ehren des VI. Parteitages 
von 305 Produktionsbrigaden unseres Werkes bis jetzt 206 gefolgt. Dar
über hinaus gibt es zahlreiche gute Einzel- und Kollektivverpflichtungen 
sozialistischer Arbeitsgemeinschaften und Angehöriger der Intelligenz 
unseres Werkes, die diesen Massenwettbewerb unterstützen. So beschäf
tigen sich gegenwärtig 48 sozialistische Arbeitsgemeinschaften mit der 
kurzfristigen Lösung von Aufgaben des wissenschaftlich-technischen 
Fortschritts. Das Ergebnis dieser sozialistischen Gemeinschaftsarbeit wird 
ein volkswirtschaftlicher Nutzen von 2 Millionen DM sein. Beim um
fassenden Aufbau des Sozialismus kommt unserem sozialistischen Groß
betrieb zur Verwirklichung der Aufgaben unseres Programms eine ent
scheidende Bedeutung zu. Wir wissen, daß für die Entwicklung der 
Volkswirtschaft unserer Republik die metallurgische Industrie, besonders 
die zweite Verarbeitungsstufe entscheidend ist, weil sie die Voraus
setzungen für den technischen Fortschritt im Maschinenbau und in ande
ren Industriezweigen schafft.

In meinem Diskussionsbeitrag möchte ich kurz darlegen, welche 
Vorwärtsentwicklung es in unserem Werk unter Führung der Partei
organisation gibt und was wir zur Verwirklichung der ökonomischen 
Politik unserer Partei beim umfassenden Aufbau des Sozialismus tun 
wollen.

Nachdem es uns im Jahre I960 mit Unterstützung einer Kommission
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